

## POURQUOI NOUS AVONS BESOIN D'UN SAUVEUR

HOMME

DIEU

**AU COMMENCEMENT . . .** Le premier homme et la première femme, Adam et Ève, ont été créés par Dieu et jouissaient d'une communion parfaite avec Lui. Ils étaient sans péché et vivaient paisiblement dans un magnifique jardin qui répondait à tous leurs besoins. Dieu leur avait donné une seule règle, celle de ne pas manger le fruit d'un arbre particulier. Cependant, Satan les a incités à manger le fruit défendu en leur disant qu'il leur serait bénéfique. Ils en ont mangé, et cet acte de désobéissance à Dieu a été le premier péché. Ce péché a rompu la relation d'Adam et Ève avec Dieu, car il est saint et ne peut pas être en communion avec le mal.

HOMME

PÉCHÉ

DIEU

**NOTRE CONDITION AUJOURD'HUI . . .** Puisque nous sommes tous descendants d'Adam, chaque enfant dans le monde naît avec sa nature déchue. Au lieu de venir au monde avec le désir de bien faire, nous naissions tous avec un penchant pour le péché et le mal. La preuve de cette tendance naturelle vers le mal peut être constatée de manière évidente partout où l'on trouve des êtres humains. Notre péché entraîne une douleur, un chagrin et une souffrance considérables. Les conséquences du péché vont bien au-delà de cette vie, car ceux qui rejettent Dieu et meurent dans un état de péché iront en enfer et seront séparés de Dieu pour l'éternité.

HOMME

JÉSUS

DIEU

**LE PLAN DE DIEU . . .** Dieu veut éliminer le péché de notre vie afin que nous puissions être en communion avec lui et passer l'éternité au paradis. Cependant, le salaire du péché est la mort, et ce prix doit être payé. Dans son grand amour pour nous, Dieu a envoyé son Fils, Jésus-Christ, pour être notre Sauveur. Jésus a vécu comme un homme et est mort à notre place pour nos péchés. Grâce à lui, si nous suivons les étapes que Dieu a définies dans la Bible, nos péchés peuvent être pardonnés. Dieu changera nos désirs et nous donnera le pouvoir de vivre sans pécher afin que nous puissions un jour jouir de la vie éternelle avec lui au paradis.

APOSTOLIC FAITH WORLD HEADQUARTERS  
5414 SE Duke Street | Portland, Oregon 97206 USA  
[WWW.APOSTOLICFAITH.ORG](http://WWW.APOSTOLICFAITH.ORG)  
FR-TX006-0625

# LA PUISSANTE DÉLIVRANCE DE DIEU



# LA PUISSANTE DÉLIVRANCE DE DIEU

Dans des situations dangereuses pour la vie, Marie a prouvé la fidélité de Dieu.

Par Mary Fasola

**D**ès mon plus jeune âge, j'avais un désir intérieur d'être satisfaite. Mes parents amenèrent ma sœur et moi à fréquenter un certain nombre de confessions chrétiennes et, à partir de ce moment-là, Dieu me donna une soif de Le servir. Cependant, nous allions d'une église à une autre, ne restant jamais longtemps dans l'une d'entre elles, parce que les dirigeants de l'église ne menaient pas une bonne vie. Bien que nous ne sachions toujours pas ce qu'était vraiment le Christianisme, nous avions en quelque sorte compris qu'il devait y avoir plus que ce que nous voyions dans ces églises.



**Notre famille vivait dans le Département du Delta, au** Nigéria, et dans les années 1980, ma sœur et moi allions à l'école primaire. L'un de mes instituteurs était Chrétien, et

quelque chose en lui semblait différent des autres. En fait, il semblait différent de tous les gens que je connaissais. Lorsque ma sœur et moi lui avions demandé quelle église il fréquentait, il nous donna un tract indiquant l'emplacement d'une église La Foi Apostolique ; nous avions donc prévu d'y aller. Au moment où j'entrai dans l'église, j'entendis une Voix calme parler dans mon cœur : « C'est ici que tu dois adorer. » Je ne me souviens pas de qui avait prêché ni ce qui était dit ; je me souviens seulement de la Voix qui m'avait parlé. Ma sœur et moi avions commencé à fréquenter l'église à partir de ce moment-là. En peu de temps, elle avait reçu les expériences chrétiennes du salut, de la sanctification et du baptême du Saint-Esprit. Pour une raison quelconque, je ne me sentais pas obligée de rechercher ces expériences. Je me contentais seulement d'aller à l'église.

**Un jour, quand ma sœur avait dix-huit ans, elle a été** renversée par une voiture, pendant qu'elle quittait la ville. C'était un terrible accident qui lui a causé une grave lésion cérébrale. Elle s'était retrouvée dans l'unité de soins intensifs de l'un des grands centres hospitaliers universitaires du Nigeria ; et j'y suis allée pour rester avec elle. Je l'aimais tellement que je voulais désespérément que Dieu la guérisse. J'avais apporté à l'hôpital, tous les tracts et autres brochures de l'église que nous avions ; et certains membres de l'église lui rendaient visite. L'instituteur, qui avait été le premier à nous parler de La Foi Apostolique, venait régulièrement prier aussi pour elle ; mais elle resta dans un état critique.

**Lors de l'une des visites de l'instituteur, il me regarda et** me dit que l'état de ma sœur était meilleur que le mien, parce que je n'étais pas sauve. Cela m'a vraiment marqué, parce que la blessure l'avait laissée presque incapable d'être en bonne forme. Avant de partir, il ouvrit également sa Bible et m'en lu quelques portions. Par la suite, j'avais voulu retrouver les versets

# LES ÉTAPES DE LA DÉLIVRANCE

## RECONNAISSEZ

Admettez que vous avez péché et que vous avez besoin de l'aide de Dieu.

« Car tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu. » (Romains 3 :23)

## CONFESSEZ-VOUS ET REPENTEZ-VOUS

Soyez sincèrement désolé pour les péchés que vous avez commis et demandez à Dieu de vous pardonner.

« Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité. » (1 Jean 1 :9)

« Si vous ne vous repentez, vous périrez tous de même. » (Luc 13 :3)

## ABANDONNEZ

Déterminez qu'avec l'aide de Dieu, vous allez vous détourner de tout péché dans votre vie.

« Que le méchant abandonne sa voie, Et l'homme d'iniquité ses pensées ; Qu'il retourne à l'Éternel, qui aura pitié de lui, A notre Dieu, qui ne se lasse pas de pardonner. » (Isaïe 55:7)

## CROYEZ

Lorsque vous avez honnêtement et sincèrement suivi les étapes ci-dessus, croyez alors que Dieu entendra votre prière et vous sauvera.

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais ait la vie éternelle. » (Jean 3 :16)

## RECEVEZ

Dieu vous fera savoir que l'œuvre est accomplie dans votre cœur.  
« L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. » (Romains 8 :16)

qu'il avait lu ; mais en ce temps-là, je ne connaissais pas encore grand-chose de la Bible. J'avais vu qu'il lisait quelque part vers la fin du Livre, et j'avais prié Dieu de m'aider à trouver ces versets. Dieu répondit à ma prière. Quand j'ai ouvert la Bible, j'ai trouvé le verset qu'il avait lu : « Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité » (1 Jean 1 : 9). Pour la première fois, j'ai lu la Bible et je l'ai comprise, et cela m'a rendue si heureuse. Là, à l'hôpital, au chevet de ma sœur, j'avais fait une simple prière basée sur ce verset, confessant mes péchés et demandant à Dieu d'être miséricordieux envers moi. Il opéra un changement en moi qui marqua un tournant dans ma vie. Ma sœur décéda peu de temps après, ce qui était très triste pour moi ; mais j'avais compris qu'elle avait tout ce dont elle avait besoin de Dieu et qu'il était prêt à l'emmener au Ciel.

**Ma mère avait essayé de faire de moi une bonne personne par une discipline sévère ; mais le salut accomplit le changement que ses punitions n'avaient pas pu opérer.**

La différence dans ma vie après le salut était perceptible. Ma mère avait essayé de faire de moi une bonne personne par une discipline sévère ; mais le salut accomplit le changement que ses punitions n'avaient pas pu opérer. J'étais devenue une bénédiction au lieu d'être un problème pour ma mère ; et c'était entièrement à cause de ce que Jésus avait fait dans mon cœur.

Avec le temps, je me suis mariée et j'ai eu deux enfants. À la fin de la vingtaine, j'eus un nouveau travail qui consistait à

voyer en Europe et à transporter des marchandises au Nigeria. Une nuit terrifiante, des voleurs à mains armés firent irruption dans notre maison en criant : « Où est la Madame de cette maison ? ». Ce jour-là, j'étais censée avoir rapporté à la maison près de 5 000 \$ US. Cependant, j'avais donné cet argent à quelqu'un d'autre ; il n'y avait donc rien pour les voleurs. Mon jeune frère était dans la maison. Lui et mon mari m'aidèrent à me cacher sous un lit dans l'une des chambres ; mais j'entendais les cambrioleurs terroriser ma famille, exigeant de savoir où j'étais. Ils avaient fait des trous dans les murs de notre chambre et je les entendis dire à mon fils, qui n'avait que trois ans environ, de dire au revoir à son père. Puis l'un des hommes disait : "Achevons l'homme." Prise de peur sous le lit, je m'écriai : "Jésus !". Mon frère, qui était dans la chambre avec moi, insista que je reste silencieuse afin que je ne sois pas trouvée.

**Les intrus m'avaient finalement trouvée et** m'ordonnèrent de leur donner l'argent. Mon esprit devint vide ; je ne faisais que les regarder, incapable de faire quoi que ce soit. Mon mari leur avait offert nos voitures ; mais c'est l'argent qu'ils voulaient. Ils me disaient : "Tu aimes l'argent plus que ta vie." Ensuite, ils me forcèrent à sortir pour fouiller les voitures. Je ne sais pas comment nous avions échappé au mal ; mais d'une manière ou d'une autre, Dieu nous préserva et finalement les braqueurs s'en allèrent.

**Cet incident devint une sérieuse épreuve pour ma foi ;** car jusque-là, depuis le jour où Dieu m'avait sauvée, j'avais toujours fait l'expérience de Sa miséricorde et de Sa protection dans tous les aspects de ma vie. Il était ma confiance et mon assurance. Pourtant, je savais que les voleurs n'étaient pas entrés à l'insu de Dieu. Je commençai à me demander pourquoi Dieu avait permis que cet incident se produise ; ainsi, la peur et le doute commencèrent à s'installer en moi. Cela m'affecta tellement que je ne pouvais pas dormir la nuit. Je

craignais que les braqueurs reviennent ; je restais donc en éveil jusqu'à 4 heures du matin, l'heure à laquelle les voleurs étaient partis. Je n'avais jamais ressenti une telle peur avant que je ne sois sauvée.

**J'avais besoin que Dieu me parle et rétablisse la paix** dans mon cœur ; et dans Sa miséricorde, Dieu fit exactement cela. Il m'avait rappelé chaque détail de la journée où les voleurs étaient venus et me montra comment Il nous avait protégés. Il me rappela comment ils avaient pris mon mari et disaient : « Achevons-le » ; pourtant ils ne lui avaient pas fait du mal. Ils avaient tiré avec leurs armes ; pourtant, personne n'était blessée. Lorsqu'ils m'avaient trouvée dans ma cachette et qu'ils m'avaient emmenée seule jusqu'à la voiture, ils auraient pu me frapper, mais ils ne m'avaient même pas touchée. En fait, Dieu me rappela qu'avant l'intrusion, Il m'avait réveillée et m'avait exhorte à m'habiller correctement et à prier. De plus, ces 5 000 dollars US auraient pu être volés ; mais par la grâce de Dieu, ils n'étaient pas dans la maison. Dieu nous avait protégés à travers toute l'épreuve. Lorsque le Seigneur me rappela tout cela, je compris qu'il était effectivement avec moi tous les jours. Mes questions et mes doutes disparurent et je pouvais remercier Dieu de prendre soin de nous. Finalement, je compris que, quelle que soit la situation que nous traversons, Dieu est toujours avec Ses enfants.

**Dieu a fait tant de choses pour moi, lesquelles je ne** peux raconter. Il y a eu des montagnes et il y a eu des vallées ; mais à travers tout cela, Il a été là pour moi. Dieu m'a donné la paix qui dépasse toute compréhension et l'espérance que j'irai au Ciel un jour.

**Mary Fasola est une responsable du groupe de La Foi Apostolique au Canada.**